



Bundenbach, den 13.05.2012

Hunsrücker Knappenchor hält Partnerschaft und Freundschaft für sehr wichtig

Trotz zahlreicher Termine präsentierten sich die Knappen auch im Saarland

FISCHBACH-CAMPHAUSEN – Aus Anlass des Ende des Bergbaus an der Saar (Am 30.06.2012 endet der Bergbau an der Saar.) und zum Anlass des 100-jährigen Bestehens des weltweit einzigartigen „Hammerkopfturms“ hatte der Bergmannsverein „Glück Auf“ Fischbach-Camphausen auf der Anlage der Grube Camphausen zu einem „Tag der offenen Tür“ eingeladen. Da der Hunsrücker Knappenchor aus Bundenbach seit der Gründung des saarländischen Bergmannsverein im Jahr 2000 eine Partnerschaft mit ihnen unterhält, war es für die Hunsrücker selbstverständlich „Aktiv“ an dieser Veranstaltung teilzunehmen.



Unter der Leitung von Chorleiter Klaus Baldes (links) präsentierten sich die Hunsrücker Knappen mit dem Vorsitzenden Walter Engel (rechts) vom Saarknappenchor

Zwar hatte der Knappenchor schon am Abend vorher eine terminliche Verpflichtung, bei der kein Sänger fehlte und die sich bis weit nach Mitternacht erstreckte. Trotzdem ging es morgens um 9.00 Uhr mit dem Bus zu den Freunden ins Saarland. Zwar waren nicht alle Sänger wie am Abend vorher mit an Bord, doch der sogenannte harte Kern um ihren Vorsitzenden Klaus Hartmann hielt die Freundschaft sehr lebendig.

Unter der Leitung von Chorleiter Klaus Baldes präsentierten sich die Hunsrücker Knappen mit ihren Liedern in französisch, dalmatinisch, schwedisch, deutsch und englisch vor einem begeisterten Publikum.



**„Hauer Tom“ alias Thomas Glaßer mit dem Hunsrücker Knappenchor
als Backgroundsänger**

Auch als Backgroundsänger für „Hauer Tom“ (Thomas Glaßer), der von „Erinnerungen...“ sang, zeigten die Knappen ihr Können. Zu dem Jubiläumsfest spielten auch die Bergmusikanten der RAG Saar unter der Leitung von Bernhard Stopp.



(v.l.) Walter Engel Vorsitzender des Saarknappenchores , Bernhard Stopp Bundesmusikdirektor und der Vorsitzende der Bergkapelle der RAG an der Saar Hans-Georg Schmitt, sowie (v.r.) Klaus Busch Vorsitzender des Bergmannsverein Fischbach-Camphausen und Klaus Hartmann Vorsitzender des Hunsrücker Knappenchores aus Bundenbach



Auch das gemütliche Singen unter der Leitung von Hans Vogtel (2.v.l.) kam an der Theke nicht zu kurz



Prost Walter !!!

Desweiteren hieß es an diesem Tag noch: „**Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag**“ an den Vorsitzenden des Saarknappenchores, Walter Engel.

Rundum eine gelungene Veranstaltung bei der sich viele Freunde des Hunsrücker Knappenchores zusammen fanden.

Auch Vorsitzender Klaus Hartmann (linkes Bild) gehörte zu den Gratulanten von Walter Engel.



*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.*